

田植え



6月29日の午後、4Hクラブのお兄さん方にお世話になり、5年生が田植えを行いました。

土の感触を楽しみながら水田に入り、お兄さんたちのアドバイスを受けながら一生懸命に苗を植えていました。しかし、不慣れな子供たちは、自分の足跡に植えてしまったり、尻餅をついてしまったりと苦戦の連続で、かなりの時間を要しました。

子供たちにとっては、食や農業生産について考える貴重な時間になりました。何より、とても楽しかったようです。

※ 4Hクラブとは？(農業青年クラブ)

4Hとは、農業の改良と生活の改善に役立つ腕(Hands)を磨き、科学的に物を考えることのできる頭(Head)の訓練をし、誠実で友情に富む心(Heart)を培い、楽しく暮らし、元気で働くための健康(Health)を増進するという、同クラブの4つの信条の頭文字を総称したものです。

立派な1年生になりました



6日(火)、1年生が卒園した幼稚園や保育園の先生方に授業を見てもらいました。みんな、とてもはりきり、すばらしい学習態度でした。100点満点でした。

花いっぱい 학교に



【 2年生の花苗植えの様子 】

先月号でお伝えしたように、本校は今年度、玉名市の「人権の花運動」の指定を受けています。

そして、種から育てた4種類の花苗の植え込みの時期を迎えました。そこで、先月末から教頭先生の指導を受けながら、各学年が花壇に植え込んでいます。どんどん学校がきれいになっています。今後、水やりや草取りもがんばって、さらに美しい花を咲かせてもらいたいと思います。

2日間に分けての授業参観



【 3年生の授業参観の様子 】

今回は、コロナ感染防止対策の一環として、授業参観を2日間に分けさせてもらいました。両日も、多くの方々に参観いただき、誠にありがとうございました。

兄弟姉妹関係によっては、両日も参加された方もおられたことでしょう。また、暑い廊下で参観していただいたことを心苦しく思っています。

1年生にとっては、初めての授業参観でしたが、みんな音読劇の発表をがんばっていました。廊下で参観されていた保護者の方々が、子供さんの出番に合わせて、写真を撮り易くするために、前後の列を譲り合われている姿も印象的でした。

